

L'ESCARENE – INFOS

www.escarene.fr

En une semaine, le prototype de plaque de plexiglas conçu par le pharmacien de L'Escarène et fabriqué dans la vallée du Paillon équipe les pharmacies de France... et les commerces voisins.

Thibault Tchilinguirian, pharmacien à l'Escarène, peut être fier de sa contribution à la lutte contre le coronavirus.

Bien avant que les mesures gouvernementales de protection soient instaurées en France, il a eu l'idée d'une plaque de plexiglas qui protégerait son personnel et celui de la pharmacie de ses parents, installés depuis trente ans à Contes.

LES HYGIAPHONES D'AUTREFOIS DE RETOUR

"J'ai eu de la chance de bénéficier du soutien de mon équipe, et de trouver si vite fabricant et diffuseur, pour en faire profiter mes confrères de toute la France, en première ligne de la pandémie. Adrien Sfecci, des Entrepreneurs de la Vallée du Paillon m'a adressé à Loïc Fernandez, de Découpe Laser, à Saint-André de La Roche. On a passé le week-end du premier tour à élaborer le prototype par SMS. Pendant l'allocution d'Emmanuel Macron on l'a finalisé. La production lancée le lendemain, un millier d'hygiaphones conditionnés par nous à l'Escarène ont déjà été distribués partout en France. Quatre mille le seront en milieu de semaine. Le comptoir des Pharmaciens, plateforme internet d'échange entre officines, assure le transport et la livraison à J + 1 par Chronopost médical, en tant que matériel d'urgence sanitaire. Ce qui permet de les livrer là où les autres livraisons sont bloquées, comme en Alsace..."

UNE PROTECTION DE PLUS À L'ARSENAL

Le concept est simple: un rectangle de 60 cm de large sur 90 de haut, avec un retour de 25 cm sur les côtés, et un trou de 25 cm par 8 cm pour passer ordonnances et médicaments.

"Il s'ajoute au dispositif initial, table de 1,50 m entre comptoir et patients, gel hydroalcoolique et masques. Mais la meilleure prévention est le respect absolu du confinement, difficile à faire comprendre parfois"

LES PHARMACIES RELAIS DE DISTRIBUTION

Urgence extrême oblige, les pharmacies servent elles-mêmes de relais pour les commerces voisins exposés à la contamination, boucheries, boulangeries ou bureaux de tabac.

Le tout à prix coûtant pour 55 e HT, et en livraison express. Car le but n'est pas de gagner de l'argent, mais de limiter la pandémie.

www.escarene.fr

pour demander votre abonnement ou désabonnement à L'ESCARENE INFOS, merci d'envoyer un email à mairie@escarene.fr